



KPU Yogyakarta Pastikan Proses Rekapulasi Suara Selesai Hari Ini

KPU Kota Yogyakarta mulai menggelar proses rekapitulasi suara Pemilu 2024. Pelaksanaan rekapitulasi dilakukan di Hotel Tara, Kota Yogyakarta, Rabu (28/2).

Ketua KPU Kota Yogyakarta, Noor Harsya mengatakan rekapitulasi diharapkan bisa selesai dalam waktu maksimal dua hari atau sampai Kamis (29/2). Dalam proses itu, pihaknya mencermati hasil rekapitulasi di tingkat kecamatan.

“Kita melakukan pencermatan. Datanya akurat atau tidak. Misalnya data DPT telah sesuai dengan yang sudah ditetapkan 20 Juni 2023 atau tidak. Kalau tidak, kita sesuaikan. Jumlah (pemilih) laki-laki dan perempuannya juga akan kita cermati bersama-sama,” ujarnya.

Rekapitulasi di tingkat KPU Kota Yogyakarta dilakukan untuk pemilu presiden dan wakil presiden, DPR RI, DPD,

DPRD provinsi, dan DPRD kota per kecamatan.

Berbeda, KPU Cianjur, Jawa Barat, menargetkan rapat pleno terbuka rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara Pemilu 2024 selama lima hari ke depan. Ketua KPU Kabupaten Cianjur, Muchamad Ridwan, mengatakan hari pertama pleno rekapitulasi penghitungannya dilaksanakan lima kecamatan.

“Hari ini (Rabu, 28/2) dilaksanakan pleno lima keca-

matan, yaitu Kecamatan Campaka, Campakamulya, Leles, Takokak, dan Cibeber,” kata Ridwan, kemarin. Ia berharap pelaksanaan pleno tidak ada kendala yang signifikan. Pasalnya, sejauh ini pelaksanaan rapat pleno tingkat kecamatan tidak ada hambatan.

“Target kami memang sampai 3 Maret 2024. Namun jika tak ada kendala, dalam waktu tiga hari juga kemungkinan sudah selesai,” tuturnya.

Adapun Ketua KPU Kota Bengkulu, Rayendra Pirasad, di Bengkulu, mengatakan pelaksanaan rapat pleno rekapitulasi hasil penghitungan suara di Kota Bengkulu dimulai pada Jumat (1/3) mendatang dan ditargetkan akan selesai selama dua hari. (AT/BB/MY/YH/UL/SG/RF/JI/N-1)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005